

INDUSTRIE : Egger met en service sa centrale de cogénération biomasse

Selon le média [Traces Ecrites](#), le groupe autrichien Egger qui a injecté 35 M€ dans la construction d'une centrale de cogénération biomasse sur son site de fabrication de panneaux de particules, [EGGER PANNEAUX ET DECORS](#) à Rambervillers/Vosges, a mis en route, depuis le 19 février, sa centrale. Dès le mois prochain, la centrale fournira également de la vapeur surchauffée pour alimenter une turbine de cogénération conçue par EDF Optimal Solutions (Dalkia). Avec la mise en route de ce dispositif, Egger boucle un programme d'investissement de 60 M€ sur 3 ans dont l'objectif est d'améliorer les performances énergétiques et environnementales de l'usine de fabrication de panneaux. www.egger.com